
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Dr. Hans Jürgen Fahn FREIE WÄHLER
vom 23.01.2017

Wein in Franken

Ich frage die Staatsregierung:

1.   Mit wie viel Euro hat der Freistaat in den vergangenen 
5 Jahren (bitte einzeln pro Jahr nennen) die fränki-
schen Winzer unterstützt?

2.   Mit wie viel Euro hat der Freistaat in den vergangenen 
5 Jahren den Fränkischen Weinbauverband unter-
stützt (bitte Angaben pro Jahr)?

3.   Unterstützt der Freistaat auch die Wahl der fränki-
schen Weinkönigin?

 a) Wenn ja, in welcher Weise (immateriell und/oder finan-
ziell)?

4.   Hat die Staatsregierung Kenntnis darüber, welche 
Personen in den 3 Jahren jeweils zur Wahl der fränki-
schen Weinkönigin eingeladen wurden?

 a) Ist der Staatsregierung bekannt, nach welchen Kriteri-
en die Auswahl der Gäste erfolgte?

Antwort
des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft 
und Forsten
vom 06.03.2017

Zu 1.:
Zwischen 2012 und 2016 gingen die in nachstehender Ta-
belle aufgeführten auf EU- und Landesmitteln basierenden 
Fördermittel an die fränkischen Winzer:

Fördersummen
2012 2013 2014 2015 2016

1.661.296 € 2.053.036 € 1.273.297 € 1.924.211 € 2.778.625 €

Zu 2.:
Der FWV wird durch die Staatsregierung nicht finanziell un-
terstützt.

Zu 3.:
Nein.

Zu 3. a):
Siehe Antwort zu Frage 3.

Zu 4.:
Nein.

Zu 4. a):
Siehe Antwort zu Frage 4.
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